

Neuer geschäftsführender Vorstand gewählt Generalversammlung Dresden 2024

Auf der Generalversammlung haben die Delegierten, dem höchsten Gremium der GDL, den geschäftsführenden Vorstand neu gewählt. Neuer Bundesvorsitzender ist Mario Reiß, der mit einem tollen Wahlergebnis die Nachfolge von Claus Weselsky antritt.

Lars Jedinat, der sich zur Wiederwahl als 1. stellvertretender Bundesvorsitzender gestellt hat, wurde mit deutlicher Mehrheit bestätigt.

Ebenfalls neu ist Christian Deckert als 2. stellvertretender Bundesvorsitzender, der ebenfalls ein tolles Wahlergebnis der Delegierten erhalten hat.

Christian Deckert ist auch der erste Zugbegleiter, der ein Amt als geschäftsführender Vorstand übernimmt.

Herzliche Glückwünsche unserem neuen Vorstand.

